

## 30 años de Democracia

Con motivo del aniversario de los 30 años de democracia en el año 2013 se realizó una galería de obra perteneciente al patrimonio del Museo de Arte Contemporáneo de la UNL, en los corredores de 1° piso de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales.

Dicha muestra tuvo características especiales dado el tiempo transcurrido que se tomó muy en cuenta para presentar las obras realizadas en ese recorrido temporal, comenzando por la obra de León Ferrari la cual fue realizada en exilio (San Pablo, Brasil) antes del advenimiento a nuestro país trayéndolas a su regreso.

También se presentaron obras realizadas a finales de los '70, '80 y los '90, hasta la actualidad, pasando por obras de Federico Aymá, Beatriz Martin, Andrés Dorigo, Luis Felipe Noé, Fernanda Yeste, Pedro Roth, Raúl Ishikawa, Héctor Batalla, Eduardo Élgotas, Gabriela Pertovt, Gabriel Villot, Juan Andereggen, Susana Ocampo, Ana Fabry, Paula Sobrero, Fernanda Aquere y María Luz Seghezzeo; un contundente espectro de obras y artistas tanto nacionales como de nuestra propia comunidad que durante estos 30 años conformaron estas producciones que son parte del patrimonio del MAC en la actualidad.